

SAGUNTO

La cité espagnole de Sagunto est située au sein de la communauté autonome de Valence et est jumelée avec Millau depuis 2006.

Contenu mis à jour le 03.02.25

Sagunto ville de 71 000 habitants est située à 25km au nord de Valencia, elle est composée de deux centres urbains, le centre historique au pied du château, le quartier du port et les plages.

Les deux villes ont un passé semblable, marqué par l'influence romaine au début de notre ère, ce dont témoigne un théâtre antique à Sagunto (Saguntum) et le site de la Graufesenque à Millau (Condatomagus), puis à la fin du XII^e siècle avec l'appartenance au Royaume d'Aragon.

Les actions organisées dans le cadre du jumelage :

- Tous les ans le comité favorise des échanges culturels, économiques, des activités sportives entre Millau et Sagunto.
- À l'image des « Ludi Classici » de Sagunto, sous l'égide du Musée de Millau, des enseignants de langues anciennes, des membres de l'association participent chaque année, à une journée qui rassemble plus de 600 élèves des collèges de Millau et d'autres villes de l'Aveyron.
- Le ciné-club Millau-Sagunto propose tous les mois, en VO au cinéma de Millau, des films espagnols et sud-américains.
- Avec l'association « Amics dels Bolets » de Sagunto et l'Association Mycologique et Botanique de l'Aveyron, des rencontres mycologiques ont lieu en octobre, soit à Sagunto, soit à Millau.
- Les élèves des établissements scolaires publics et privés bénéficient d'aides financières pour leurs voyages en Espagne.
- Le comité propose un groupe d'expression « Hablemos Español » tous les 15 jours de septembre à mai (hors vacances scolaires).
- L'organisation de spectacles, la participation à différents événements de la ville et l'offre de voyages thématiques contribuent à la diffusion de la culture hispanique.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de

8h à 12h et de 13h30 à 17h30